

Ein besonderer Gast in der Villa Kunterbunt



Hallo,

mein Name ist Klaus-Maus und für die Weihnachtszeit habe ich ein gemütliches zu Hause gesucht. Mein Freund Matti erzählte mir von seiner schönen Weihnachtszeit in der Roitzscher Kita und so bin ich am 25.11. in die Villa eingezogen. Zuerst schaute ich mich heimlich überall um. Dabei entdeckte ich die jüngsten Villenbewohner - die kleinen süßen Pinguine. Aber dann wurde ich allen Kindern vorgestellt und die Füchse haben mich gleich zu sich eingeladen. Sogar ein kleines Mausebett haben sie mir gebaut. Da ich natürlich neugierig bin, was in den anderen Gruppen zur Weihnachtszeit so los ist, bin ich nach 2 Tagen zu den Häschen weitergezogen. Mit denen durfte ich ein wundervolles Knusperhäuschen für die Pfefferkuchenhauschallenge bauen. Am 4. Dezember stellen dann alle Gruppen ihr kreatives Pfefferkuchenhaus vor und ich habe mir einen ganz besonderen Preis für die fleißigen Architekten ausgedacht.

Die werden staunen!!!

Mit meinem Klaus-Maus- Adventskalender überrasche ich die Kinder jeden Tag mit einer kleinen Geschichte oder Aufgabe. Da man für den Weihnachtszauber und Überraschungen nie zu alt ist, habe ich natürlich auch für die „großen Villenbewohner“ einen Adventskalender im Gepäck. Bei meiner Entdeckungstour durch das große Haus hörte ich, dass der Weihnachtself alle mit einer Weihnachtslotterie überrascht und jeden Montag und Mittwoch treffen sich alle Kinder und Erzieher zum gemeinsamen Weihnachtssingen. Ach das wird soooo eine schöne Adventszeit und ich darf dabei sein.

**Klaus-Maus
die Weihnachtsmaus**